

## 8 Fragen an Yara aus Speyer (5 Jahre)

- Wie ist es für Dich wieder in die Kita zu gehen, nachdem Du solange nicht hingehen konntest?  
Ich habe mich zu Hause ausgeruht und war auch im Urlaub. Es fühlt sich gut und an und ist schön wieder im Kindergarten zu sein.
- Weißt Du was deine Freunde gemacht haben und wie es ihnen ging?  
Nein.
- Hattest Du irgendwie Kontakt zu ihnen?  
Wir haben telefoniert. Ich habe mit meinen Geschwistern gespielt und neue Freunde gefunden.
- Was macht ihr gerade besonders gerne in der Kita, nachdem ihr euch solange nicht gesehen habt?  
Spielen in der großen Küche, mit Lego, mit Computern, mit dem Holzschwert und dem Zug.
- Welche neuen Regeln müsst ihr beachten? Wer passt darauf auf?  
Händewaschen, Nicht-Teilen, die Hände der anderen und nichts Schmutziges anfassen.
- Was ist für Dich in der Kita inzwischen anders geworden?  
Ich habe neue Freunde gefunden.
- Deine Erzieherinnen und Erzieher haben euch sicher auch vermisst. Weißt Du, was sie gerade besonders gerne mit euch machen?  
Die Erzieherinnen helfen mir.
- Was ist dein größter Wunsch für die nächste Zeit?  
Dass Corona verschwindet.

Vielen Dank für eure Antworten!